

Valenciennes, le 19 novembre 2024

Communiqué de presse

Assises nationales de l'éthique publique locale

28 et 29 novembre – Campus Mont Houy

L'Observatoire de l'éthique publique organise la deuxième édition des assises nationales de l'éthique publique locale. Après une première édition sur le thème de la transparence et la déontologie de la vie publique locale il y a deux ans, cette édition aura pour thème **l'achat public local et responsable**.

Compte-tenu de son importance économique, l'achat public est un acte éminemment politique. L'enjeu n'est pas uniquement d'acheter au moindre coût mais bien de réaliser le "bon" achat. Les pratiques des acheteurs les conduisent à orienter leur commande publique vers un achat local et responsable, notamment d'un point de vue environnemental. Cependant, le cadre juridique ne permet pas tout et certaines pratiques, à commencer par le localisme, restent interdites. La question est donc de savoir comment réaliser un achat qui soit à la fois local et responsable.

Pendant 2 jours, des chercheurs, des juristes, des responsables d'achat public et des experts du domaine échangeront sur le sujet dans l'optique de faire évoluer les pratiques.

Ces assises sont ouvertes à tous [sur inscription](#), étudiants, associations, professionnels des collectivités territoriales ou citoyens qui souhaitent s'informer.

[Plus d'informations](#)

A propos de l'Université Polytechnique Hauts-de-France

L'Université Polytechnique Hauts-de-France, établissement expérimental, est né de la transformation de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Elle accueille plus de 14 500 étudiants et plus de 2000 personnels permanents et non permanents sur des sites à taille humaine à Valenciennes, Cambrai, Maubeuge et Wallers-Arenberg. L'Université Polytechnique Hauts-de-France propose plus de 160 parcours de formation en sciences, technologies, droit, économie, gestion, arts, lettres, langues, sciences humaines et sociales. Les contenus de formation sont notamment alimentés par ses laboratoires de recherche. L'établissement a conclu un partenariat de recherche avec l'Observatoire de l'éthique publique pour faire progresser la question de l'éthique publique locale en France.

A propos de l'Observatoire de l'Éthique Publique

L'Observatoire de l'éthique publique est un think tank ayant pour but de contribuer aux progrès de la transparence et de la déontologie, aussi bien dans le champ de la connaissance scientifique que dans le domaine des pratiques politiques. Il se veut ainsi une force de recherche, de proposition, de conseil et de sensibilisation.

Contact presse :

Université Polytechnique Hauts-de-France – Pascale Frizot – 06 75 32 60 52 - pascale.frizot@uphf.fr